

Referenz | Bautreuhand

Umbau Sternenhof Luzernerring, Basel.



Bauherrschaft

M.&G. Seiler-Tschantré-Stiftung
Sternenhof – Leben und Wohnen im Alter

Architektur

TrinklerStulaAchille Architekten AG, Basel

Auftrag

Bauherrenvertretung

Nutzung

- Alterswohnungen
- Tagesbetreuung für Betagte
- Wohngruppen für Demenzerkrankte und Sucht-betroffene

Projektkennzahlen

Planung: 2015 – 2017
Realisierung: 2017 – 2019
Bausumme: 17.4 MCHF

Spezielles

- Kombination von Sanierung, Umbau und Neu-bau
- Inventar der schützenswerten Bauten Kanton BS

Kurzbeschreibung

Die bestehenden vier Pavillons auf dem rund 10'000 m² grossen Grundstück wurden mit einem Neubau ergänzt. Das Areal verfügt über einen grosszügigen Park mit Teich und altem Baumbestand. Mit dem Neubau wurde ein neues ganzheitliches Nutzungskonzept erstellt, welches das Betreuungsangebot erweitert.

